

# favius

## SEDIMENT

Beistelltisch Side table

Design: Studio Besau-Marguerre, 2020



SEDIMENT von Studio Besau-Marguerre ist ein charakterstarker Beistell- und Couchtisch, der mit der Materialität von Marmor spielt und den hochwertigen Stein auf neue Weise einsetzt. Die Besonderheit liegt in der außergewöhnlichen Verarbeitung der Marmortischplatte, die mit ihrer kontrastierenden Oberflächenstruktur an Gesteinsschichten erinnert. Raue und polierte Streifen wechseln sich ab und transformieren die Haptik und Farbtönung des Materials auf zwei unterschiedliche Arten. Als harmonische Basis agiert das geradlinige Tischgestell aus massiver, lackierter Eiche, dessen Entwurf und handwerkliche Raffinesse Durchblicke zulässt. SEDIMENT ist als großzügiger Couch- oder Beistelltisch in den ungewöhnlichen Marmorsorten Giallo Reale und Verde Guatemala erhältlich, wodurch er einzeln oder in verschiedenen Größen und Farben arrangiert ein eindrucksvoller Blickfang wird.

The iconic side and coffee table SEDIMENT by Studio Besau-Marguerre plays with the materiality of marble, using the stone in a new way. The exceptional finishing of the marble tabletop with its contrasting surface structure reminds of stone layers, giving the table series a distinct appearance. Alternating raw and polished stripes are transforming the feel and shade of the material in two different ways. The linear table frame from solid lacquered oak serves as a harmonic base, offering new perspectives due to its technical sophistication. SEDIMENT is a generous coffee and side table, available in the unusual marble types Giallo Reale and Verde Guatemala, making it an eye catcher whether as a standalone piece or arranged in groups of different sizes and colours.

# Materialien Materials

## Tischplatte: Marmor Tabletop: Marble



Giallo Reale  
Giallo Reale



Verde Guatemala  
Verde Guatemala

## Gestell: Massivholz Frame: Solid Wood



Europäische Eiche, gelb  
lackiert  
European oak, yellow  
lacquered



Europäische Eiche, grün  
lackiert  
European oak, green  
lacquered

## Abmessungen in mm Measurements in mm (inch)









